
NIEDERSCHRIFT 

 

zur 14. öffentlichen Sitzung der Jugendvertretung am Montag, 05.03.2018 

 

 

Sitzungsbeginn: 18:29 Uhr 

Sitzungsende: 19:37 Uhr 

Sitzungsort: 
Sitzungssaal des Rathauses Friedrichsdorf, Hugenottenstraße 55,  

V. Obergeschoss, Zimmer 505 

 

Anwesend waren: 

 die Mitglieder  

(stimmberechtigt) 

Deniz Akinbosoye, Paula Frischkorn, Lena Lange, Daniel Schösser, 

Klara Frieda Weber 

  

 Nicht stimmberechtigt Friederike Wehrheim, Sören Isamann 

 

Es fehlen: 

 entschuldigt Alexander Bonk, Lea Sophie Bücker, Marius Welk 

 unentschuldigt -- 

  

Schriftführer: 

 

Daniel Schösser 

  

Tagesordnung: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 

2. Bestimmung der Schriftführertätigkeit 

3. Arbeitskreise 

3.1 AK Bikepark 

3.2 AK Integration 

3.3 AK Öffentliche Plätze 

3.4 AK Öffentlichkeitsarbeit 

4. Public Viewing 

5. Neuwahl 2018 

6. Sonstiges 

  

Zu Beginn der Sitzung wurden folgende Einwände gebracht:  

 

- keine - 

 

 

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt. 
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Punkt 1: Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 

 

Die Sitzung wurde durch die Vorsitzende Lena Lange um 18:29 Uhr eröffnet. 

 

Punkt 2: Bestimmung der Schriftführertätigkeit 

 

Daniel Schösser erklärt sich bereit die Schriftführertätigkeit zu übernehmen. Die restliche  

Jugendvertretung stimmt einstimmig zu. 

 

Punkt 3: Arbeitskreise 

 

Beim Arbeitskreis Treffen wurde eine weitere E-Mail an Frau Staab verfasst, welche das vor-

rankommen im Punkt Baggerfirma hinterfragte. Man erfuhr, dass momentan noch keine 

Firma gefunden sei. Der AK wird Frau Staab nochmal telefonisch kontaktieren, um in diesem 

Punkt noch offene Rückfragen zu klären. 

 

Ein nächstes Arbeitskreistreffen wurde noch nicht ausgemacht, da Marius Welk nicht anwe-

send war. Die Planung des nächsten Treffens wird anderweitig vollzogen.  

 

3.2. AK Integration  

 

Der Arbeitskreis hat beim letzten Treffen die Flyer für das Projekt „learn and connect“ be-

stellt. 250 Flyer im Format A6 sind bestellt worden und 50 Plakate in A3. Sowohl die Flyer als 

auch die Plakate werden von der Firma „Flyeralarm“ gedruckt. Darüber hinaus wurden Ideen 

zum Vorgehen des ersten LAC-Treffen gesammelt und werden beim nächsten AK Treffen 

ausgearbeitet. Der Flyer für die Veranstaltung befindet sich im Anhang. 

 

Das nächste Arbeitskreistreffen wird am 26.03.2018 um 11:00 Uhr stattfinden.  

 

3.3. AK Öffentliche Plätze  

 

Der Arbeitskreis berichtete, dass Herr Nützel noch nicht geantwortet habe. Lea Sophie 

Bücker wird deshalb telefonisch mit Herr Nützel in Kontakt treten, um ein Treffen zu verein-

baren. Darüber hinaus hat der Arbeitskreis, das zukünftige Treffen mit Herr Nützel vorberei-

tet und ihm Termine zukommen lassen. Auch wurden beim Treffen mögliche „Jugendplätze“ 

(geeignete Orte, die für Jugendliche interessant sein könnten) ausgewählt und auf einer 

Karte eingezeichnet. 

 

Ein nächstes Arbeitskreistreffen ist zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht vereinbart worden, 

nachdem ein Treffen mit Herrn Nützel stattgefunden hat wird der AK einen neuen Termin 

ausmachen. 
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3.4. AK Öffentlichkeitsarbeit 

 

Beim Treffen des Arbeitskreises wurden die letzten Texte für die Webseite „Jucount.de“ 

(Rubrik Jugendvertretung) geschrieben, diese werden nun an Friederike Wehrheim weiterge-

leitet, die diese dann auf der Webseite veröffentlicht. Der Arbeitskreis wird beim nächsten 

Treffen über mögliche Projekte sprechen. Außerdem soll der AK Öffentlichkeitsarbeit weiter-

hin wieder mehr die anderen Arbeitskreise bei ihren Vorhaben unterstützen. 

 

Das nächste Treffen findet am 14.03.2018 um 16:30 Uhr statt. 

 

Punkt 4: Public Viewing 

 

Deniz Akinbosoye hat von Herr Jonas, aus dem Sport- und Kulturamt, eine Antwort auf die 

Frage bekommen, ob Interesse an einer Veranstaltung „WM Public Viewing“ besteht. Dazu 

müssen vorerst offene Fragen geklärt werden. Es wird weiterhin Kontakt zu Herr Jonas be-

stehen, um die offenen Fragen zu klären und das Vorhaben zu besprechen. Da die WM teil-

weise zum Zeitpunkt der Sommerferien stattfindet, kann die Jugendvertretung kaum Mitglie-

der zur Verfügung stellen. Aus diesem Grund wird sich Deniz Akinbosoye nochmal mit Herr 

Jonas in Verbindung setzen um die Frage der Durchführbarkeit zu klären. 

 

Punkt 5: Neuwahlen 

 

Friederike Wehrheim informierte die Jugendvertretung, was alles bis zur Wahlversammlung 

zur Neuwahl der Jugendvertretung erledigt werden muss. Die Wahlversammlung findet am 

06.11.2018 im Rathaus statt. Friederike Wehrheim erläuterte, dass am Wahlabend alle Mit-

glieder der Jugendvertretung anwesend sein sollten. Außerdem könnte man eine Infoveran-

staltung planen, um interessierte Friedrichsdorfer Jugendliche mit dem Amt der Jugendver-

tretung bekannt zu machen und ihnen die Aufgaben zu erläutern. Dies ist allerdings keine 

Pflichtveranstaltung. Darüber hinaus sollten bis spätestens Juni sowohl Flyer als auch Plakate 

zu den Neuwahlen erstellt werden. Friederike Wehrheim empfahl der Jugendvertretung einen 

Arbeitskreis zu bilden, um die anstehenden Aufgaben besser verteilen zu können. Jedoch be-

tonte sie auch, dass an dem Treffen zum Eintüten der Briefe alle Vertreter anwesend sein 

sollen. 

 

Die Wahl wird am 06.09.2018 um 17:30 Uhr im großen Saal im Rathaus stattfinden. 

 

Punkt 6: Sonstiges 

 

6.1. Sportpark 

 

Paula Frischkorn berichtete der Jugendvertretung vom letzten Bauausschusstreffen bei dem 

der Sportpark besichtigt wurde. Zu Beginn berichtete sie, dass der Schwerpunkt des Ausbaus 

auf Trendsportarten wie Parcours oder Fitnessparks mit Sportgeräten liegen soll. Ein genauer 

Plan für die geplanten Sportfelder ist aber noch nicht vorhanden. Für den Fitnesspark will 

man sich unteranderem auch noch Inspirationen am Frankfurter Osthafenplatz suchen. Diese 

Abschnitte sollen barrierefrei und für alle Altersklassen geeignet sein.  
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Außerdem soll anstatt des geplanten Boccia-Feld ein weiteres Boule-Feld endstehen. Des 

Weiteren erzählte Paula Frischkorn, dass die Beibehaltung des Bikeparks anscheinend noch 

nicht sicher ist, was die Jugendvertretung verwunderte, da sie unter anderem das Jawort des 

Bürgermeisters für das Vorhaben bekommen haben. 

 

6.2. Outdoor-Jugendhaus  

 

Friederike Wehrheim machte die Jugendvertretung mit der Idee eines „Outdoor-Jugendhau-

ses“ am Sportpark bekannt. Dabei würde es sich um eine Art Bauwagen handeln von wel-

chen man Kindern oder Jugendlichen nach Bedarf Bälle oder ähnliches ausgeben kann. Auch 

Getränke könnte man von dort aus verkaufen. Die Jugendpflege möchte dahin wo die Ju-

gendlichen sind, die Jugendhäuser wurden und werden kaum genutzt. Und der Sportpark be-

findet sich in der Nähe der Schule. Da bei allen Jugendlichen, vor allem im Sommer, der 

Sportpark sehr beliebt ist und da die Jugendlichen zu finden sind begrüßt die Jugendvertre-

tung diese Idee. 

 

 

gez.         gez. 

 

___________________      ___________________ 

Lena Lange        Daniel Schösser 

Vorsitzende        Schriftführer 
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Anhang: 
 

 
 


